

# *Gobierno sirio reitera que está abierto a una solución pacífica de la crisis*

---



Damasco, ene 7 (RHC) Siria está abierta a una solución pacífica de la crisis, afirmó aquí el ministro de Información, Omran al Zoubi, en la sesión final de un Foro de la Juventud en solidaridad con esta nación.

Para eso, precisó, se deben convertir en realidades las explicaciones de lo que de verdad sucede en el país y evitar caer en las trampas de Occidente para confundir a la opinión pública mundial, resalta Prensa Latina.

Decimos eso a la juventud árabe porque la solidaridad y el respeto a la integridad territorial de esta nación no debe ser teórica y ha de concretarse en decir la verdad y abogar por la justicia en los análisis, subrayó.

El Foro, que sesionó en Damasco desde el martes último, emitió una declaración en su sesión de clausura que llama a preservar la solidaridad concreta con Siria y mantener las posiciones de principios frente al imperialismo estadounidense en su alianza con el sionismo.

El documento se pronunció contra el extremismo religioso porque representa al verdadero terrorismo por medio de la sedición y las guerras e hizo hincapié en que la libertad de las naciones se logrará mediante el ejercicio de su derecho democrático de elegir su destino y de rechazo a cualquier intervención extranjera.

Aboga además por la formación de un amplio frente contra la conspiración internacional a la que Siria está expuesta.

De igual forma, la declaración exhorta a la formación de una Liga de los Pueblos Árabes en lugar de una asociación de regímenes afiliados en Estados Unidos.

Manos fuera de Siria fue el lema del encuentro en el que participaron delegaciones de más de 20 países, con el apoyo de la Unión de la Juventud Revolucionaria, entre otras organizaciones.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/80674-gobierno-sirio-reitera-que-esta-abierto-a-una-solucion-pacifica-de-la-crisis>



**Radio Habana Cuba**